

Spanduk “Terima Kasih Jokowi” Banjiri Kota Solo

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 18/10/2024



ORINEWS.id – Kota Solo siap menyambut kepulangan Joko Widodo (Jokowi) setelah lengser dari kursi Presiden RI. Menjelang akhir masa jabatannya pada Minggu (20/10/2024), spanduk bertuliskan “Terima Kasih Jokowi 2014-2024” pun telah memenuhi sudut-sudut kota.

Masyarakat Kota Solo pun dipastikan menyambut kepulangan Jokowi ke kediamannya di kawasan Sumber, Solo. Petugas keamanan siap mengamankan kepulangan Jokowi itu.

Spanduk Terima Kasih Jokowi Banjiri Kota Solo

Ketua Dewan Pimpinan Cabang Projo Surakarta, Tego Widarti, menjelaskan bahwa pihaknya telah memasang sekitar 350 spanduk untuk menyambut kepulangan Jokowi usai pergantian Presiden RI pada Minggu (20/10/2024) mendatang.

Wiwin sapaannya, mengungkapkan, ratusan spanduk tersebut dipasang

sepanjang jalan dari Bandara Adi Soemarmo, Kabupaten Boyolali sampai ke kediaman Jokowi di Kelurahan Sumber, Kecamatan Banjarsari, Kota Solo.

“Kurang lebih 350. Sepanjang bandara banyak titik. Dari bandara, Colomadu, Sumber, terus di setiap kecamatan di Solo,” jelasnya saat dihubungi Kamis (17/10/2024).

Ia menuturkan, spanduk-spanduk ini merupakan wujud rasa terima kasih atas kepemimpinan 10 tahun Presiden Jokowi.

Selain itu juga, Wiwin mengatakan bahwa apa yang dilakukan oleh pihaknya merupakan bukti kecintaan relawan atas jasanya selama menjadi orang nomor satu di Indonesia.

“Terimakasih kita. Katresnan kita kebanggaan kita. Diakui atau tidak kenyataannya memang luar biasa. Rakyat masih mencintai beliau,” ungkapnya.

Ia pun menyadari bahwa di masa akhir kepemimpinan Jokowi, banyak sentimen negatif yang muncul. Namun hal semacam ini tak membuatnya khawatir.

“Orang sentimen negatif nggak suka itu kita sering dengar. Banyak yang nggak senang,” jelasnya.

Namun, melihat tingginya angka kepuasan masyarakat, menurutnya sentimen negatif ini hanya diungkapkan oleh segelintir orang.

“Kenyataannya diakui atau tidak 75 persen warga masyarakat Indonesia puas dengan kinerja beliau. Yang nggak senang satu dua,” jelasnya.

Pengamanan Ketat Disiapkan

Masyarakat Bakal Sambut Kepulangan Jokowi ke Solo, Petugas Keamanan Disiagakan

Kapolresta Solo Kombes Pol Iwan Saktiadi mengungkapkan pihaknya akan menyiagakan sejumlah personel untuk menyambut

kepulangan Presiden Jokowi pada Minggu (20/10/2024) mendatang.

“Kami mengantisipasi jika ada antusias masyarakat menyambut kepulangan beliau Polresta Surakarta telah menyiapkan langkah pengamanan,” terangnya saat ditemui di Mapolresta Solo, Kamis (17/10/2024).

Hal ini berkaca pada tiap agenda di Solo, masyarakat selalu antusias menyambut. Beberapa kali setiap ada agenda penting di Solo atau sekitarnya ia akan singgah di kampung halamannya tersebut.

“Bagaimana masyarakat Surakarta beliau acap kali pulang ke Solo bagaimana antusias masyarakat Solo,” jelasnya.

Namun, pihaknya tetap akan menunggu arahan dari Paspampres yang masih melekat meski Jokowi lengser.

“Sebagai pejabat negara masih diberikan pengamanan dari Paspampres. Status beliau sebagai mantan presiden masih dalam kendali pengamanan paspampres,” tuturnya.

Hingga saat ini belum ada instruksi langkah pengamanan yang bisa dilakukan oleh Polresta Solo. Pihaknya hanya mengantisipasi jika sewaktu-waktu dibutuhkan.

“Sampai dengan saat ini belum ada. Kami hanya mengambil langkah antisipasi,” jelasnya.

Pihaknya juga akan berkoordinasi dengan kepolisian resor wilayah lain. Ia belum bisa memastikan berapa personel yang akan diterjunkan.

“Sepanjang perjalanan dari bandara sampai ke kediaman. Kita akan mengikuti perkembangan situasi. Tidak menutup kemungkinan melibatkan jajaran yang lain. Di situ ada wilayah hukum Karanganyar, Boyolali, dan Solo,” tuturnya.

Relawan Siap Sambut di Jalan

Sejumlah relawan telah mengkonfirmasi akan menyambut kepulangan Presiden Jokowi setelah lengser pada Minggu (20/10/2024) mendatang.

Setidaknya dari dua organ relawan telah mengkonfirmasi yakni Projo dan Alap-Alap Jokowi.

Ketua Dewan Pimpinan Cabang Projo Surakarta, Tego Widarti mengungkapkan pihaknya akan menyambut kepulangan Jokowi. Dari relawan hingga unsur lain akan menyambut kepulangan presiden ketujuh tersebut.

“Itu bukan Projo saja, itu dari semua ada dari Kota, Kabupaten yang dilalui karesidenan Surakarta. Dari stakeholder semua dari relawan jadi satu,” ungkap Tego saat dihubungi Kamis (17/10/2024).

Namun, pihaknya belum bisa memastikan berapa banyak relawan yang akan hadir. Ia masih butuh koordinasi dengan sejumlah pihak.

“Untuk kegiatan Projo saya belum bisa menyampaikan karena saya masih berkoordinasi karena semua butuh persiapan,” jelasnya.

Ketua Umum Relawan Alap-alap Jokowi (AAJ) Muhammad Isnaini mengaku juga berencana mengumpulkan seratus relawan untuk menyambut kepulangan Jokowi.

“Berbaur dengan masyarakat. Titik kumpul kita di depan de Tjolomadoe. Kita relawan kecil kok. Nggak banyak. Paling ya seratusan,” tuturnya.

Pulang dengan Pesawat Komersil

Presiden Jokowi akan langsung pulang ke kampung halamannya Kecamatan Banjarsari, Solo, Jawa Tengah, setelah Prabowo Subianto dan [Gibran Rakabuming Raka](#) dilantik menjadi presiden dan wakil presiden periode 2024-2029 pada 20 Oktober 2024.

Menteri Sekretaris Negara Pratikno mengatakan Jokowi akan pulang ke Solo menggunakan pesawat komersil.

“Nanti kita atur, jadi pokoknya komersil sudah siap,” kata Pratikno di Komplek Istana Kepresidenan, Jakarta pada Selasa, (8/10/2024).

Pratikno tidak menjelaskan apakah tiket kepulangan tersebut sudah dibeli atau belum.

Hal pasti, kata dia, tiket pesawat komersil tersebut telah disiapkan.

“Pokoknya siap,” katanya.

Sebelumnya, Presiden Jokowi kembali menegaskan, dirinya akan pulang ke kampung halaman di Solo, Jawa Tengah usai tidak lagi menjabat Presiden.

Jokowi mengatakan, akan langsung terbang ke Solo pada 20 Oktober Sore usai [Prabowo Subianto](#) dan Gibran Rakabuming dilantik sebagai Presiden dan Wakil Presiden RI.

“Tanggal 20 Oktober sore saya pulang ke Solo,” kata Jokowi usai acara Peresmian Pembukaan BNI Investor Daily Summit 2024 di Jakarta Convention Center, Jakarta, Selasa, (8/10/2024).

Presiden tidak menceritakan secara rinci mengenai rencana kegiatannya di Solo nanti usai purna tugas. Ia hanya mengungkapkan akan beristirahat terlebih dahulu setelah tiba di rumahnya.

“Pulang ke Solo dulu, tidur,” pungkas Jokowi.[]